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 INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 

BUSCA IEQ UN PROCESO ELECTORAL TRANSPARENTE PARA EL ESTADO 

Por Patricia Vázquez Nava 
 
Una vez concluyó la conformación del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), el ahora Consejero, 
Alfredo  Flores  Ríos,  aseguró,  seguirán  dos  retos  importantes  para  el  órgano  electoral  local,  uno,  el  llevar  a  cabo  un 
proceso electoral transparente para la ciudadanía y generar reglas claras a través de la Reforma Electoral   en  puerta, 
y dos, trabajar en el ámbito cultural y de valores en la sociedad. 

Luego de que el día de ayer se  incorporó a  las actividades del  IEQ como Séptimo Consejero Electoral, Alfredo Flores 
afirmó que después de estar en suspenso poco más de dos meses, se alegra de que las fuerzas políticas hallan llegado al 
consenso y a los acuerdos para “rescatar a la institución”; asimismo, opinó que pese a que desconoce el contexto real en 
el que, “desafortunadamente”, se dio la votación en la que lo elegirían como consejero, “la apuesta siempre debe ser a 
favor del diálogo, pues esté, es un valor fundamental de la democracia para poder resolver las diferencias” aseguró. (PA 
p.4) 

 
 

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

 
QUERÉTARO: ELIGEN CONSEJERO FALTANTE 
Por Mariana Chávez, Corresponsal 
 
Querétaro,  Qro.  El  Congreso  estatal  aprobó  por  unanimidad,  después  de  siete meses  de  discusiones,  la  elección  del 
séptimo consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), cargo que recayó por segunda ocasión en Alfredo Flores 
Ríos. El martes pasado, en sesión ordinaria,  los 10 diputados del Partido Acción Nacional  (PAN) votaron en  favor de 
Alfredo Flores Ríos, luego que en las últimas seis ocasiones anteriores no se llegó a un acuerdo, porque la fracción del 
blanquiazul votó en favor de la ex consejera Cecilia Pérez Zepeda. (J web) 
 
 
 
RECHAZA EL PAN ACUERDO PARA EL 7° CONSEJERO 
Por Noticias 
 
El coordinador parlamentario del PAN, león Enrique Bolaño dice que no es cierto el rumor que asegura que su ancada 
negoció su voto a favor de Alfredo Flores Ríos como séptimo consejero electoral del IEQ; “simplemente dijimos: hasta 
aquí llegamos”, dijo. (N p.5) 
 
 
NIEGA BOLAÑO ACUERDOS POR CONSEJERO 
Por Aimée Pacheco 
   
Al rechazar que hayan existido negociaciones a favor del PAN a  cambio de ´desatorar´ el tema del  séptimo consejero 
del  Instituto Electoral de Querétaro  (IEQ) que  favoreció  a Alfredo Flores Ríos,  el  coordinador de  la bancada panista 
León  Enrique  Bolaño,  sentenció  que  prevaleció  la  intransigencia  del  G15,  y  admitió  que  la  nueva  dirigencia  de  su 
partido “genera una nueva vinculación en estos temas”. 
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Subrayó  que  no  votaron  a  favor,  simplemente  le  dieron  al  PRI  al  consejero  que  ellos  querían  “permaneció  la 
intransigencia del partido del régimen y sus aliados en cuanto a mantener eta postura en tener un IEQ cómodo y a su 
modo”, dijo al negar que haya tenido que ver el desahogo se este punto con la llegada del nuevo dirigente del PAN. (DQ 
p.11) 
 
 
COLUMNA ASTERISCOS  
 
POR FIN.‐ Hoy, Alfredo Flores ríos ya podrá asistir tranquilo a su primera sesión de Consejo General del Instituto 
Electoral de Querétaro como Consejero Electoral propietario, luego de ser nombrado y rendir protesta ante el pleno de 
la LVI Legislatura local.  
 
SUBE Y BAJA.‐ Aunque desde ayer, a primera hora, su foto y nombre ya apareción en el portal del IEQ como miembro 
del Consejo General. DE hecho ya había estado antes, pero cuando la Sala Superior del Tribunal  Electoral del Poder 
Judicial de la Federación lo bajó, ellos también. (am p. 3)  
 
 
TRAS LA VERDAD 
¡SÉPTIMO CABALÍSTICO! 
Po r Héctor Parra 
 
Éste  número  resultó misterioso  para  la  elección  que  llevaron  a  cabo  os  diputados  a  la  LVI  Legislatura  DEL  Estado, 
efectivamente, séptima votación, eligen séptimo consejero del Consejo General del IEQ, en el séptimo mes de conflicto 
electoral,  ¡sorpresa!, por fin sirvió el cambio de presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, con apenas con tres 
días de haber arribado al poder, destraba el problema electoral del IEQ. 
 
¿Mejor negociador José Báez que su antecesor Ricardo Anaya? Por lo pronto ya lo demostró, antepuso los intereses del 
Instituto Electoral de Querétaro, a los de su propio partido y grupo de poder panista. Fin a un larguísimo y prolongado 
problema que inicialmente por la torpeza de Ricardo Anaya, que dejó al PAN con el 40% de los diputados sin proponer 
y designar a ninguno de los siete consejeros. (C p.4) 
 
 
COLUMNA 
“BANQUETA” 
 
LA REACCIÓN 
 
Antes que sea tarde, el PAN dio un giro de 180 grados a la postura terca, intrascendente y poco rentable políticamente 
que tenía desde el 30 de noviembre de 2010, cuando se encaprichó, porque no  le daban  la cuota que anhelaba en  la 
integración del Consejo General del  IEQ,  y ha  vuelto  a  la mesa de  la negociación;  accedió a que  el  candidato que no 
quería,  sea  consejero  electoral,  y  Alfredo  Flores  Ríos  ya  lo  es  desde  antes  de  ayer.  Cosas  que  pasan…  Lenguas 
indiscretas dicen que en el caso local, el PAN logró una buena tajada de pastel. (N p.3) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
ANTONIO RANGEL, A LA SECRETARÍA GENERAL DE ACCIÓN NACIONAL 
240 miembros “en capilla” 
Por Sergio Hernández 
 
El PAN tiene en capilla a 240 miembros ‐220 de la capital‐, aunque también a María del Rosario Becerra regidora de 
Corregidora se le sigue un proceso porque no pagó sus cuotas y ha metido a su esposo a la administración de Carmelo 
Mendieta; el nuevo secretario general es el diputado Antonio Rangel y la de comunicación a Adriana Ballesteros. (N p.5‐ 
am p. 4) 
 
 
ELIGE PAN NUEVAS SECRETARÍAS 
Por Redacción 
 
En sesión de Comité se eligió y nombró a los propios Secretarios del PAN estatal para el periodo 2011‐2014. Luego de 
una votación democrática encabezada por el líder estatal José Luis Báez Guerrero, el Comité Directivo Estatal eligió por 
unanimidad a los titulares de diversas carteras que dejaron en la Secretaría General al también diputado Luis Antonio 
Rangel Méndez.  
 
En  la  Secretaría  General  Adjunta,  Juan  Luis  Íñiguez  Hernández,  Adriana  Ballesteros  Martínez  en  Secretaría  de 
Comunicación, a la Secretaría de Promoción Política de la Mujer para la también diputada Adriana Cruz Domínguez. (DQ 
p. 4) 
 

SE PREPARAN PARA CONTIENDA ELECTORAL  

Servidores públicos panistas interesados en contender a cargos públicos en el 2012, deberán renunciar hoy  

Por Martín García  
 
Este  jueves  30  de  Junio  vence  el  plazo  para  que  los  servidores  públicos  de  elección  popular  emanados  del  Partido 
Acción Nacional (PAN) que quieran contender a un cargo en las elecciones del próximo año, presenten su renuncia al 
partido y de esta manera estar en igualdad de condiciones con cualquiera de los militantes. 
 
De acuerdo al Partido Acción Nacional en San Juan del Río, a la reforma estatutaria del partido, se adicionó el apartado 
bis  al  artículo  42,  en  el  que  se  establece  la  medida  que  debe  ser  adoptada  por  cualquiera  de  los  funcionarios  que 
pretendan una candidatura. (C p.11) 
 
 
 
PRI 
 
EMIGRAN PANISTAS DE CORREGIDORA AL PRI 
Por Noticias 
 
Un grupo de 50 ex panistas  se  sumaron ayer a  las  filas del PRI donde  fueron recibidos por el Secretario general del 
tricolor en  la entidad, Ángel Ariel Hernández, quien  les dio a conocer  los distintos programas de gestión y asistencia 
social que maneja el PRI, así como de sus estatutos y la misión política del partido. (N p.5‐ am p. 4 ) 
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EMIGRAN MÁS PANISTAS AL PRI 
Por Héctor Ayala 
 
Más panistas dejaron su militancia para registrarse como miembros del Comité Directivo del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) y así contribuir con su experiencia al desarrollo del Estado, informó el dirigente estatal del tricolor, 
Braulio Guerra Urbiola. 
 
El  contingente  que  rebasaba  las  cincuenta personas  fue  recibido por  el  Secretario General del Revolucionario,  ángel 
Ariel Hernández que dialogó con los integrantes de la comitiva y a quienes les comentó de los distintos programas de 
gestión y asistencia social que maneja el PRI, así como de sus estatutos y la misión política del Partido. (DQ p.7) 
 
 

 
PODER LEGISLATIVO 

 
CARICATURA EL SHOW DE GANDALLÍN Y NARANJÍN, DIPUTADOS JUAN JOSE´JIMÉNEZ YÁÑEZ Y JOSÉ LUIS 
AGUILERA RICO 
Por Pepe Gómez (DQ p.3) 
 

PIDEN TOLERANCIA EN EL CONGRESO LOCAL 

Por Zayra Velázquez 
 
Los coordinadores de las fuerzas políticas del PRI, PVEM, PANAL, y PAN en el Congreso local llamaron a sus homólogos 
José  Luis  Aguilera  Rico  y  Juan  José  Jiménez  a  ser  tolerantes  y  a  dejar  este  tema  de  lado  para  avocarse  a  su  labor 
legislativa. 
 
En principio, el diputado del PRI, Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva, señaló que por lamentable que 
haya sido el enfrentamiento en la sesión de Pleno, no se debe “sobredimensionar”. 
 
“Hemos hecho un llamado a  los dos diputados, tanto al diputado Jiménez como a Aguilera para el diálogo y para que 
retomen  sus  trabajos  en  la  Legislatura.  Por  nuestra  parte  ambos  diputados  tendrán  nuestro  respaldo  para  que 
encuentren el mecanismo para conciliar si es que hay alguna diferencia y se supere de inmediato este incidente” indicó. 
(PA p.10) 
 

SE CONTRADICEN LOS LEGISLADORES 

Por Zayra Velázquez 
 
Se contradicen los diputados José Luis Aguilera Rico y Juan José Jiménez Yáñez, respecto al conflicto ocurrido en sesión 
de la 56 Legislatura. Frente a frente en el programa radiofónico “Para Continuar”, cada uno se culpó de haber sido el 
que agredió físicamente al otro. 
 
Ayer por  la  tarde, ambos acudieron al programa que conduce Miguel Ángel Álvarez y explicaron a  los radioescuchas 
como se desarrollaron las cosas en el salón de Plenos del Congreso Local. 
 
El primero en tomar el micrófono fue Aguilera Rico, quien se  justificó diciendo que la molestia del priísta fue porque 
subió a la tribuna a argumentar, sólo para “no confundir a la sociedad”. (PA p.9) 
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BOLETINARÁ AGUILERA A SU COMPAÑERO TRICOLOR 

Por Zayra Velázquez 
 
Tras  el  golpe que  recibió  en  la  cara,  el  diputado de Convergencia,  José  Luis Aguilera Rico boletinará  a  su homólogo 
priísta Juan José Jiménez Yáñez, casa por casa en el VI distrito local, para que los ciudadanos conozcan sobre la persona 
por la que votaron. 

Después  de  que  Aguilera  Rico  presentó  la  denuncia  por  daños  y  lesiones  dolosas  y  se  inició  la  averiguación  previa 
AESP/75/2011 en  la Agencia Especializada en delitos de Servidores Públicos, ahora se encargará de desprestigiar al 
diputado frente a su electorado. 

Con  un  parche  en  la  nariz,  refirió  “la  semana  próxima  iniciare  también,  un  recorrido  que  habré  de  terminar 
seguramente hasta diciembre, en todos los rincones del sexto distrito, donde daré a conocer, primero la actitud omisa 
de este diputado ante diferentes  iniciativas y puntos de acuerdo en el Congreso;  y  en  segundo  lugar  les mostrare  la 
vergonzosa elección que hicieron de este diputado en ese distrito (…)”.(PA p.10) 
 
 

 
 

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 

ALERTA POR ARLENE 
Por  Francisco J. Maldonado 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  Con  la  entrada  de  la  tormenta  tropical  Arlene,  los  servicios  de  emergencia  de  Querétaro  se 
manifiestan  preparados  para  la  contingencia  que  pueda  generar  las  lluvias  a  decir  del  Director  de  Gestión  de 
Emergencias  (DGE) Gerardo Quirarte Pérez,  quien  destacó  que  el mandatario  estatal  destinó  120 millones  de  pesos 
para los estragos que puede generar la presente temporada de lluvias. 
 
Luego de la reunión del Comité de Fenómenos Hidrometeorológicos 2011, Quirarte Pérez, informó que esta tormenta 
tropical que se está  formando en  las costas de  los estados de Veracruz y Tamaulipas, entrará  la  tarde‐noche de hoy, 
aunque sus efectos empezaran desde la mañana con lluvias de moderadas a fuertes. (DQ p.1) 
 
 
RECIBE QUERÉTARO PREMIO A LAS CIUDADES DEL FUTURO 
Por Heidy Wagner  

Este miércoles  en Washington  D.C.,  el  presidente municipal  de  Querétaro,  Francisco  Domínguez  Servién  recibió  un 
reconocimiento  en  el  ranking de  "American Cities of  the  future",  publicado por  el  FDI  Intelligence,  de The Financial 
Times Business Group.  

En entrevista telefónica ayer por la mañana el alcalde capitalino señaló "acabamos de recibir el premio del Top Ten de 
450 ciudades evaluadas de Estados Unidos, Canadá y América Latina, ocupando el 4° lugar en potencial económico en 
este 2011, sólo atrás de dos ciudades de Estados Unidos y una de Canadá". (DQ p.1) 
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"EL JJ" OFRECE DISCULPAS POR MANOTAZO  
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Tras ofrecer una disculpa pública a sus compañeros diputados, los medios de comunicación y a 
los  ciudadanos  que  lo  eligieron,  el  diputado  Juan  José  Jiménez  Yáñez  aseguró  que  nunca  'soltó'  un  puñetazo  a  su 
compañero de Convergencia (como éste  lo ha asegurado y por  lo que ya inclusive inició una demanda penal) pues la 
agresión la inició ‐dijo‐ José Luis Aguilera Rico. 
 
"El diputado me avienta y el  reflejo de mi mano se  levanta y  se  le vuelan  sus  lentes y  se hace una  rajadita, pero yo 
normalmente a lo largo de esta legislación (sic) he sido muy respetuoso de mis compañeros. Creo que es un tema muy 
importante la frase que cité y la vuelvo a citar hoy, entre las personas como entre las naciones, el respeto al derecho 
ajeno es la paz, y exhorto al diputado José Luis a que nos respetemos". (DQ p.1) 
 

RECONOCEN A DISTINGUIDOS CADEREYTENSES 
Por Heidy Wagner 
 
Cadereyta de Montes, Qro.‐ En el marco del 371 Aniversario de la Fundación de Cadereyta de Montes, integrantes del 
cabildo de esa demarcación celebraron una sesión solemne con el objetivo de entregar  la presea  "Alcaldía Mayor de 
Cadereyta" a distinguidas personalidades que nacieron en este municipio localizado en el Semidesierto queretano y que 
durante  su  vida  han  sido  ejemplo  para  otras  generaciones,  entre  otros  el  reconocido  actor  Francisco  Rabell,  el 
magistrado del Tribunal Superior de Justicia, Sergio Herrera Trejo, y el doctor Enrique Rabell Fernández recibieron tal 
distinción. 
 
Posterior a esta sesión solemne, el alcalde cadereytense, Antonio Pérez Trejo dio a conocer en el noticiario ABC DIARIO 
Segunda Emisión, que las personas galardonadas fueron Sergio Herrera Trejo, por el engrandecimiento moral y cultural 
que ha dado a Cadereyta; Francisco Rabell, por ser maestro, actor y promotor cultural de su tierra natal; Enrique Rabell 
Fernández, por ser un reconocido médico y deportista. (DQ p.1) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 

Querétaro, Querétaro.‐ SOSPECHOSISMO. "Chuchista" de corazón, el coordinador de USEBEQ mantiene en el misterio 
sus negociaciones con el magisterio. Una, sobre el salario y prestaciones estatales. Otra, sobre su eventual candidatura 
con supuesto apoyo de la cúpula del PANAL. ¿No que muy priísta?  

CHISPA. Inquieto e intenso fueron los calificativos del alcalde de El Marqués, Rubén Galicia Medina, para el buen trabajo 
que ha desempeñado Juan José Ruiz en el programa "Soluciones". Vivillo desde chiquillo. (DQ p.1) 
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NOTICIAS 
 
 
AGUILERA PIDE DESAFORAR A JJ 
Jiménez Yáñez se disculpa ante sus electores y medios 
Por Jorge Vargas 
 
El Diputado convergente José Luis Aguilera ha demandado penalmente por lesiones a su colegislador Juan José Jiménez 
Yáñez (PRI), según la averiguación previa ASP/75/2011, y desea le quiten el fuero a su agresor, para que sea juzgado; 
mientras Jiménez Yáñez les dijo a los reporteros, que les ofrecía una disculpa a los electores y a los demás diputados, 
por los acontecimientos de este martes, cuando en la sesión plenaria ambos se empujaron. (N p.1) 
 
 
RECIBE FDS DISTINCIÓN A LA CIUDAD, EN WASHINGTON 
Reconocimiento al potencial económico 
Por Noticias 
 
El  presidente municipal  de  Querétaro  Francisco  Domínguez  recibió  ayer  en Washington,  DC,  el  reconocimiento  del 
ranking de “American Cities of the future”, publicado por el Fdi Intelligence, de the Financial Times Business Group. (N 
p.1) 
 
 
DISPONE JCR AMPLIO DISPOSITIVO POR “ARLENE” 
Posible “coletazo” de la tormenta 
Por Luis del Toro 
 
Ante  el  gabinete  de  seguridad.  En  sesión  del  comité  estatal  de  fenómenos  hidrometereológicos  por  la  entrada de  la 
tormenta “Arlene”, el gobernador José Calzada ordenó el más amplio dispositivo ante el eventual coletazo que podría 
llegar a Querétaro por dicha tormenta tropical, que se formó en el Atlántico,  llegó al Golfo de México, y proyecta una 
trayectoria que podrá tocar a nuestro estado. (N p.1) 
 
 
DESDE NEBLINAS ACOMPAÑARÁ FASTINO A LOS PEREGRINOS 
Por Manuel Paredón 
 
Desde 1886 en que los queretanos emprendieron la caminata al Tepeyac, ningún obispo había salido desde la sierra con 
los peregrinos; este año, Mons. Faustino Armendáriz, decisió dar los primeros pasos junto con los romeros. (N p.1) 
 
 
CAPTURAN A 5 PLAGIARIOS EN S.J. ITURBIDE 
Por Noticias 
 
San  José  Iturbide,  Gto.‐  Cinco  personas  fueron  detenidas  en  esta  cabecera  municipal  por  el  delito  de  secuestro  en 
agravio de una menor. (N p.1) 
 
 
CAPTURAN A DOS SUJETOS CON CINCO KILOS DE CRISTAL 
Por Alejandrino Hervert 
 
Dos sujetos, entre los que se encuentra un norteamericano, fueron detenidos por oficiales de la policía federal al hallar 
poco más de cinco kilogramos de cristal, distribuido en 14 paquetes, en su automóvil. (N p.1) 
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COLUMNA 
“EL JICOTE” 
Por Edmundo González Llaca 
 
¿NO HAN CAMBIADO? 
 
Cuando todo parece que Peña Nieto se enfila a ganar la elección presidencial ha ocurrido algo inesperado. El PAN ha 
denunciado  a  un  colaborador  cercano  de  Humebrto  Moreira,  Presidente  del  PRI,  de  pasar  extrañamaente  de  un 
empleado medio  a un  empresario millonario  exitoso… Si no  se hace una  aclaración pronta  y  conveniente deberá de 
renunciar, de otra manera será un presidente del PRI que quitará votos y pondrá en riesgo el triunfo de su candidato 
presidencial. Y esto apenas empieza. (N p.1) 
 
 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 
 
NO PIERDAN TIEMPO, TRABAJEN, PIDE PEPE  
por Arlene Patiño  
 
El gobernador, José Calzada Rovirosa, llamó a los Diputadosa no distraerse y actuar en favor de la ciudadanía.  
 
“A todos los actores políticos del Estado (hago un llamado), a estar siempre viendo cómo servir a nuestra gente, quien 
nos tiene aquí y quien nos dio su voto de confianza, a quien nos apoyó de manera importante para servirles. El tiempo 
para servir es muy breve, hay que dar nuestro mejor esfuerzo y de manera entregada con la gente, estar pensando en 
qué se requiere para mejorar nuestra entidad”, advirtió. (am p.1) 
 
 
UNO PIDE DISCULPAS... EL OTRO NO OLVIDA  
El diputado Juan José Jiménez Yáñez será “boletinado” como un delincuente. Y es que después de la riña protagonizada 
por el Legislador priísta y el Diputado José Luis Aguilera Rico, éste último iniciará una campaña de desprestigio. (am p. 
1)  
 
 
INCENTIVAN A EMPRESAS CON 92 MPD  
por Arlene Patiño  
 
Alrededor de 26 de empresas queretanas estarán recibiendo un fondo por 92 millones de pesos para el desarrollo de 
proyectos de innovación tecnológica. (am p.1)  
 
 
EL PREMIO ES DE LA GENTE: PANCHO:  
por Andrea Lobat  
 
Francisco  Domínguez  Servién,  alcalde  de  Querétaro,  enunció  que  el  premio  otorgado  por  la  revista  británica  FDI 
intelligence a la capital queretana por su potencia económico es de todos los ciudadanos. (am p. 1)  
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PLAZA DE ARMAS 

 

" SOBREVIVÍ A LOS ZETAS”   

Por Ulises Villar 
 
Cansado, herido, y con las huellas en el rostro de una brutal golpiza, Don Alfonso esperaba agazapado en un andador del 
centro histórico; aquel migrante quien había sobrevivido a una emboscada de la célula delictiva más letal del norte del 
país, “los Zetas”, solicitaba apoyo para regresar a su casa en la Sierra de Querétaro. 
 
Al  ver  al  equipo  de  PLAZA DE ARMAS,  trato  de  incorporarse,  sin  embargo  su  estado  físico  le  impedía moverse  con 
soltura,  como  pudo  se  levantó  y  fue  en  ese momento  donde  su  rostro  lastimado  dejo  ver  las  primeras  huellas  del 
suplicio vivido en Chihuahua, pasaban las dos de la tarde y comenzaba a lloviznar. 
 
En ese momento accedió a narrar los hechos de lo que había vivido, cuando intentó cruzar desde la frontera de Ciudad 
Juárez en Chihuahua, a Estados Unidos, y como él junto con un contingente de 20 personas más, fueron interceptados 
por 13 camionetas pertenecientes a este grupo delictivo. (PA p.1) 
 

FIRMA CALZADA LEY DE DISCAPACITADOS 

Por Fernando Venegas 
 
El  gobernador  del  estado  José  Calzada  Rovirosa  signó  la  iniciativa  de  ley  a  favor  de  las  personas  con  capacidades 
diferentes, con ella se busca la integración al desarrollo social de este sector, además de que plantea como eje rector la 
equidad. 
 
Se adapta a la realidad social, particularmente a la quienes tienen alguna discapacidad y sus familiares, garantizándoles 
el ejercicio pleno e igualitario de sus derechos. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 

AGUDIZA CRISIS ENTRE “AZULES”  

Dejar fuera a los “duros”, traerá costos políticos y posibles rupturas en el PAN, aseveró Raúl Reyes Gálvez 
Por Felipe Olguín 
 
Si bien la elección del Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, fue un proceso democrático y transparente, el 
que se haya dejado a un grupo  fuera, en este caso a “los duros”, puede traer costos políticos y ruptura al  interior de 
Acción Nacional, sostiene el regidor panista en el Ayuntamiento capitalino, Raúl Reyes Gálvez. 
 
Dijo que con el resultado de la conformación del nuevo comité, el mensaje que están enviando los “azules”, es que su 
partido está dominado por algunos grupos y hay otro grupo que quedó dañado. “Es una decisión que tomó y que puede 
tener un costo político al interior del PAN, una fractura por supuesto que tiene que tener su costo, por eso el gran reto 
de Pepe Báez como dirigente estatal, es entrar en un diálogo con este equipo, con este grupo que no ganó y que no tiene 
posiciones en el Comité Directivo Estatal”. (C p.1) 
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LLAMA CALZADA A LA CONCILIACIÓN 
Por Redacción 
 
Unir esfuerzos para  trabajar en beneficio de Querétaro, pidió el gobernador  José Calzada Rovirosa, al  señalar que es 
necesario esta conjunción porque el tiempo para servir es muy breve. 
 
Conminó a todos los actores  políticos del estado para que sigamos trabajando en esta dirección, mejorar nuestras leyes 
y también mejorar las políticas públicas. (C p.1) 

 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 

POSTERGA IFE LA DISCUSIÓN DEL REGLAMENTO DE PROPAGANDA Y LOS LINEAMIENTOS DE RÉPLICA 
Aprovecharán el periodo para profundizar el diálogo con los institutos políticos 
Por Alonso Urrutia 
 
El  Instituto Federal Electoral  (IFE) postergó para  la próxima semana  la discusión del  reglamento de propaganda, así 
como los lineamientos de réplica, a efecto de continuar su discusión con los partidos políticos en la Comisión de Quejas 
y Denuncias. 
 
En ambos casos se prevé que el IFE sufrirá nuevos embates de los concesionarios de radio y televisión que mantienen 
sus desacuerdos con respecto a mayores regulaciones en esta materia. (J p.17) 
 
 
AFINA EL IFE FISCALIZACIÓN A LOS PARTIDOS 
Analizan en instituto nuevo reglamento que busca mejorar rendición de cuentas 
Por Guadalupe Irízar 
 
Las reformas al Reglamento de Fiscalización de  los  Ingresos y Gastos de  los partidos políticos proponen aumentar el 
control en torno flujo de recursos de éstos. Como parte de ese control se plantea tener registros electrónicos y fiscales 
del movimiento de los recursos, sean públicos o privados. (R /web) 
 
 
RENUNCIA TITULAR DE RFE 
Por Guadalupe Irízar 
 
Eduardo Rojas, quien fungía como encargado de despacho en la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores 
(RFE) del  IFE,  renunció  a  su  cargo.  Rojas  ocupaba  ese  puesto desde  la  salida  de Alberto Alonso  y  Coria,  en  octubre 
pasado. (R /web) 
 
 
QUERÉTARO: ELIGEN CONSEJERO FALTANTE 
Por Mariana Chávez 
 
Querétaro,  Qro.  El  Congreso  estatal  aprobó  por  unanimidad,  después  de  siete meses  de  discusiones,  la  elección  del 
séptimo consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), cargo que recayó por segunda ocasión en Alfredo Flores 
Ríos. El martes pasado, en sesión ordinaria,  los 10 diputados del Partido Acción Nacional  (PAN) votaron en  favor de 
Alfredo Flores Ríos, luego que en las últimas seis ocasiones anteriores no se llegó a un acuerdo, porque la fracción del 
blanquiazul votó en favor de la ex consejera Cecilia Pérez Zepeda. (J p.37) 
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SÓLO MULTA A ERUVIEL ÁVILA POR VIOLAR LA LEY 
Actos anticipados de campaña no son graves, según TEPJF e IEEM 
Pagaría entre 50 y mil días de salario mínimo 
Proceso y árbitro, en entredicho: Unidos Podemos Más 
Acatará el candidato priísta fallo de autoridades locales 
Pendiente, la denuncia por gastos excesivos 
De la Redacción 
 
Los magistrados  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF)  determinaron  que  Eruviel  Ávila 
Villegas, candidato de la coalición Unidos por Ti a la gubernatura del estado de México, incurrió en actos anticipados de 
precampaña  en  los municipios  de  Lerma  y  Cuautitlán  Izcalli,  pero  señalaron  que  ello  no  es motivo  para  cancelar  el 
registro de la candidatura del priísta. 
 
Los magistrados argumentaron que la sanción debe ser proporcional a la gravedad de la falta, y solicitaron al Instituto 
Electoral del Estado de México (IEEM) imponer la sanción correspondiente. (J p.33) 
 
 
EN PASARELA, CORDERO Y LOZANO SE OFRECEN APOYO 
Lujambio descarta candidatura de unidad 
Por Claudia Herrera y Patricia Muñoz 
 
Los aspirantes a la candidatura del PAN a la Presidencia comenzaron a mostrar sus cartas en Los Pinos. El titular de la 
Secretaría  del  Trabajo,  Javier  Lozano,  anunció  que  si  él  no  es  el  candidato  a  la  Presidencia,  se  sumará  al  equipo  de 
Ernesto Cordero (titular de Hacienda), mientras Alonso Lujambio (SEP) descartó una candidatura de unidad y demandó 
que haya competencia interna. 
 
Cordero no se quedó atrás y dijo que apoyaría con “todo corazón” a Lozano si él fuera el abanderado; el más cauteloso 
fue el secretario de Desarrollo Social (Sedeso), Heriberto Félix, quien insistió en que respetará los tiempos del partido 
para definir su futuro. (J p.15) 
 
 
QUIERE BRAVO MENA VOTO DE LOS INDECISOS 
Por Lorena Morales 
 
NAUCALPAN.‐ En su último acto de proselitismo, el candidato panista Luis Felipe Bravo Mena llamó a sus simpatizantes 
a realizar una campaña "privada" para convencer a los indecisos. 
 
"En estos días, en forma privada, hacer labor de convencimiento para que los que aún no se convencen, los que están 
apáticos  y  los  que piensan que no  sirve de nada  votar,  decirles  que  la  política  sí  se mete  con  ellos  porque  la  buena 
política genera buen Gobierno", expresó. (R /web) 
 
 
EXIGE AN A MANDATARIO ACUARTELAR POLICÍA 
Por Lorena Morales 
 
NAUCALPAN.‐  El  PAN  exigió  ayer  al  Gobernador  Enrique  Peña  Nieto  "sacar  las  manos"  de  la  elección  y  firmar  el 
protocolo de seguridad que garantice tranquilidad y legalidad en la jornada del próximo domingo. 
 
Dirigentes estatales y legisladores del blanquiazul advirtieron que pedirán que la Policía Federal vigile que la Agencia 
de Seguridad Estatal (ASE) no actúe para favorecer al candidato del PRI, Eruviel Ávila. (R /web) 
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APUESTA ERUVIEL A PLAN PARA MOVILIZAR VOTOS 
Por Tania Hernández 
 
TOLUCA.‐ El candidato a Gobernador por la coalición 'Unidos por ti', Eruviel Ávila, dijo ayer que confía en los resultados 
de la movilización de simpatizantes a la urnas el próximo domingo. 
 
"Respecto  a  los  votos  a movilizar,  estamos  haciendo  un  trabajo  serio,  fuerte  de  convencimiento  a  la  gente  y,  desde 
luego, lo más importante es que la gente vote y que la gente se exprese. No tengo duda de que lo que se ha manifestado 
en encuestas, se habrá de ratificar en las urnas", subrayó. (R /web) 
 
 
CIERRAN PRI Y PAN CAMPAÑAS EN COAHUILA 
 Asegura Rubén Moreira que la red que construyó incluye a obreros, campesinos y estudiantes 
De la Corresponsalía y Notimex 
 
Torreón,  Coah.,  29  de  junio.  Rubén  Moreira  Valdez,  candidato  a  la  gubernatura  de  Coahuila  por  los  partidos 
Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México, Nueva Alianza, Social Demócrata y Primero Coahuila –
estos últimos dos de registro local–, cerró campaña en esta localidad. 
 
Dijo  a  sus  simpatizantes  en  la  región  de  La  Laguna  que  la  red  que  construyó  permite  la  inclusión  de  obreros, 
campesinos,  jóvenes estudiantes y sobre  todo a  las mujeres, a  las que catalogó de sus grandes aliadas, para  lograr  la 
victoria en las elecciones del próximo domingo. (J p.34) 
 
 
CIERRAN CAMPAÑAS POR ALCALDÍA DE PACHUCA 
 El tricolor da por perdidos 24 municipios y enfrenta riesgos en 38 
Por Carlos Camacho 
 
Pachuca, Hgo., 29 de junio. Gloria Romero León, candidata a la alcaldía de Pachuca postulada por la coalición Hidalgo 
nos Une  –formada por  los  partidos Acción Nacional  (PAN)  y  de  la Revolución Democrática  (PRD)–  y  Eleazar García 
Sánchez, de la coalición Unidos Contigo, que integran los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista 
de México (PVEM) y Nueva Alianza (Panal), terminaron sus campañas con sendos llamados a los ciudadanos a que no 
vendan su voto. 
 
Romero León terminó su campaña con pintas de paredes, mientras Eleazar García entregó propaganda en cruceros de 
la ciudad. (J p.35) 
 
 
ACUSA EL PRI DE ILÍCITOS ELECTORALES AL DELEGADO DE LA SEDESO EN NAYARIT 
Revela grabación en la que supuestamente ofrece canalizar recursos a candidatos panistas 
Por Víctor Ballinas, Georgina Saldierna y Myriam navarro 
 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) dio a conocer ayer en la Comisión Permanente del Congreso una grabación 
en la que el delegado de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) en Nayarit, David Rivera Bernal, se comprometió a 
destinar  recursos  a  la  candidata  del  Partido  Acción  nacional  (PAN)  a  la  gubernatura  de  esa  entidad,  Martha  Elena 
García. Los diputados priístas Sebastián Lerdo de Tejada y Arturo Zamora resaltaron que la actuación del funcionario 
panista  constituye un delito electoral, por  lo que ya  interpusieron  tres denuncias ante autoridades  locales y este día 
entregarán otra en la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) de la Procuraduría General 
de la República. (J p.35) 
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TEME PRD QUE MILITANTES DE PARTIDOS CUENTEN DIRECTAMENTE LOS SUFRAGIOS 
Presentará impugnaciones por reformas aprobadas 
Por Alonso Urrutia 
 
El Instituto Federal Electoral (IFE) todavía no concluye la reforma de sus reglamentos ante las elecciones presidenciales 
de 2012; sin embargo, algunos de los que han sido aprobados por el Consejo General serán impugnados. 
 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) interpondrá recursos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación por algunas modificaciones al reglamento de sesiones de los consejos locales y distritales, y también por el 
de transparencia. (J p.17) 
 
 
PRD CREARÁ 5 GABINETES EN BUSCA DE UN REPUNTE ELECTORAL EN 2012 
El objetivo es aliarse con sectores amplios de la sociedad 
Por Alma E. Muñoz 
 
Rumbo a  la elección de 2012, el Partido de  la Revolución Democrática (PRD) se apresta a  integrar  los trabajos de su 
secretariado  nacional  en  cinco  “gabinetes”,  en  busca  de  un  repunte  electoral  y  de  consolidar  alianzas  con  “sectores 
amplios de la sociedad y con grupos democráticos del país”. 
 
De  acuerdo  con  el  plan  de  trabajo  anual  del  secretariado,  se  plantea  “construir  una  estructura  orgánica  partidaria 
sólida, comunicada, ideologizada y eficaz en todos los niveles territoriales”. (J p.18) 
 
 
ACUSA PRD DESVÍO DE DESPENSAS AL PRI 
Interponen denuncia contra Gobierno estatal. Señalan a suplente de diputado  federal en  la  triangulación de 
apoyos oficiales 
Por Sandra García 
 
TOLUCA.‐ La coalición "Unidos Podemos más"  interpuso ayer ante el  Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) 
una queja contra la Secretaría de Finanzas del Gobierno mexiquense por la presunta entrega de 13 mil 43 despensas en 
el Municipio de Naucalpan. 
 
De  acuerdo  con  Horacio  Duarte,  representante  de  la  alianza  que  postuló  a  Alejandro  Encinas  como  candidato  a  la 
Gubernatura, el reparto de esos apoyos oficiales pretende inducir el voto a favor del candidato de la coalición "Unidos 
por ti", el priista Eruviel Ávila. (R /web) 
 
 
PIDE LÓPEZ OBRADOR A COAHUILENSES RAZONAR SU VOTO 
Asiste al acto proselista de Jesús González Schmal, candidato del PTConvergencia 
Por Leopoldo Ramos 
 
Piedras Negras, Coah., 29 de junio. Andrés Manuel López Obrador pidió a los coahuilenses razonar el voto que emitirán 
el  domingo  en  las  elecciones  de  gobernador  y  diputados  locales,  pues  triunfos  de  los  partidos  Revolucionario 
Institucional (PRI) o Acción Nacional (PAN) equivaldrían a “profundizar  la crisis económica y de bienestar social y  la 
violencia,  como producto del  fruto prohibido de  la política de pillaje que ha venido  imponiendo una minoría  rapaz”, 
advirtió. 
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Ante seguidores reunidos en el auditorio Santiago V. González para el cierre de campaña del candidato a gobernador 
por los partidos del Trabajo y Convergencia, Jesús González Schmal, el ex jefe de Gobierno del Distrito Federal añadió 
que  con  PAN  o  PRI  en  el  gobierno  “no  habría  ningún  cambio”,  pues  a  ambos  les  interesa  “seguir  lucrando  con  la 
pobreza” y “enriqueciéndose con el presupuesto del pueblo”. (J p.34) 
 
 
INTENTA PRD PONER CANDADO A 'JUANITAS' 
Avalan diputados locales reformas al Código Electoral. Sorprende a ALDF el planteamiento de Contreras sobre 
la equidad de género 
Por Ernesto Osorio 
 
Durante la discusión en el Pleno de la ALDF al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del DF, el PRD, a 
través de la diputada Maricela Contreras, intentó introducir una reforma para poner candados al registro de candidatos, 
e insistir en la cuota de género. 
 
La propuesta de que por cada candidato registrado, su suplente sea del mismo género, no formaba parte del dictamen y 
la defensa de la iniciativa, ocasionó confusión entre los legisladores. (R /web) 
 
 
MI CORAZÓN ME DICE QUE SÍ ASPIRO A COMPETIR POR LA PRESIDENCIA: BELTRONES 
Antes debe convocarse a discutir qué rumbo quiere el tricolor para el país, indica 
Marcó distancia con PRD y PAN, en los que, considera, hay caudillismo y mediocridad 
Por Georgina Saldierna y Víctor Ballinas 
 
El  líder  del  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  en  el  Senado,  Manlio  Fabio  Beltrones,  confirmó  ayer  que  su 
“corazón  sí  late”  por  alcanzar  la  candidatura  presidencial  de  su  partido,  pero  antes  de  pensar  en  quién  será  el 
abanderado, el tricolor debe convocar a un ejercicio de discusión sobre qué rumbo quiere para el país. 
 
Consideró que la Fundación Colosio puede organizar dicho debate en un plazo de cinco meses, con la participación no 
sólo de los priístas, sino de expertos ajenos al partido y de ciudadanos interesados en el tema. (J p.16) 
 
 
DESECHA LA CORTE RECURSOS DE TV AZTECA CONTRA ORDENAMIENTO DEL IFE 
La televisora pretendía incumplir pautas de transmisión de promocionales 
Por Jesús Aranda 
 
La  Suprema  Corte  de  Justicia  de  la  Nación  cerró  la  puerta  a  la  pretensión  de  Televisión  Azteca  de  no  reconocer  la 
validez  de  los  oficios  girados  por  el  Instituto  Federal  Electoral  (IFE),  que  señalan  las  pautas  de  transmisión  de  los 
promocionales de los partidos políticos en los tiempos del Estado, que corresponde administrar al instituto. 
 
Por unanimidad, la segunda sala de la Suprema Corte desechó diez amparos presentados por la televisora en contra de 
oficios que obligaban a la quejosa a transmitir los mensajes de los partidos políticos de acuerdo con los lineamientos 
indicados por el IFE. (J p.16) 
 
 
DA CLASE... DE POLÍTICA 
 
Sobre la alianza con FCH 
"Mea culpa. Vino  la  sucesión y  llegamos al  acuerdo de  ir  con Calderón por  la Presidencia, previos arreglos de orden 
político que no deben avergonzar a nadie". 
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Rumbo al 2012 
  
"Yo metería en una licuadora a todos (los precandidatos) ahorita, y de todos se haría (...) un candidato. Cada uno tiene 
virtudes y defectos. Creo que metería a todos y, a lo mejor, sale algo muy dispuesto a buscar la unidad nacional". 
  
Se deslinda del ISSSTE 
"Apoyé a Yunes, pero exijo que se aclare que no tuve nada que ver en  los manejos del  ISSSTE (...) Hoy estamos ante 
claras evidencias de malos manejos, de los cuales, por razones éticas, morales, políticas, yo me deslindo totalmente y 
exigimos que haya una auditoría".(R /web) 
 
 
BUSCAN UNIDAD; FRACASA INTENTO 
Por Carole Simonnet 
 
La jefe de unidad de la Oficina de la Presidencia de la República, Adriana Dávila, convocó anoche a representantes de los 
siete equipos de presidenciables con miras a promover la unidad en el proceso interno en 2012. 
 
Sin embargo, su intento fracasó. Debido a que llegó con retraso, los panistas Adrián Fernández, quien vino en nombre 
de Alonso Lujambio; Carlos Pérez Cuevas,  en nombre de  Josefina Vázquez Mota y  Juan Pablo Adame,  en nombre de 
Emilio González se retiraron a las 8:15 horas de un hotel de Reforma tras haber esperado 45 minutos a la ex candidata a 
la gubernatura de Tlaxcala. (R /web) 
 
 
ENTREGA PEÑA OBRAS ...Y CONVOCA A VOTAR 
Presume nueva forma de gobernar. Visita Mandatario dos municipios; pide asistir a 'fiesta de la democracia' 
Por Alejandro Baltazar 
 
TIMILPAN.‐ En el último día de campaña rumbo a la elección del 3 de julio, el Gobernador del Estado de México, Enrique 
Peña Nieto, entregó ayer diversas obras en dos municipios de la entidad. 
 
En  Timilpan,  inauguró  el  encementado  del  camino  principal  a  la  comunidad  La  Campesina,  la  segunda  etapa  del 
Boulevard  Ignacio Zaragoza, así como  la pavimentación de  las calles 16 de Septiembre y Constitución de 1917, en  la 
comunidad de Zaragoza. (R /web) 
 

 
LIGAS PRIMERAS PLANAS 

 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico.php  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/component/option,com_flippingbook/book_id,2/lang,es/ 
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PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_30JUNIO.jpg 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/06/30/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110630&pagina=1&ext=pdf  
 
 
 

 
 
 

 
 

FUENTES 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO   N: NOTICIAS 
AM:  AM  C: CORREGIDOR 
PA: PLAZA DE ARMAS  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  M: MAGAZINE 
CyP: CIUDAD Y PODER  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB 
LP: LIBERTAD DE PALABRA  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA  R: REFORMA 
EE: EL ECONOMISTA   

 
 
 
 
 




















